



La Semana Santa se ha consolidado como una cita imprescindible para los amantes del judo, con la XX edición del Stage de Judo, que este año se realizará en el nuevo Polideportivo municipal los días 5, 6, 7 y 8 de abril.

Su larga trayectoria en Formentera ha contado con la participación de selecciones nacionales como la selección de Andorra, de Castellón, de Galicia o la selección valenciana y la de Tarragona.

Este año, dada la coyuntura económica actual, no se desplazará ninguna selección nacional y se espera la participación de 150 deportistas. Las categorías participantes son benjamín, infantil, cadete y senior. Además se realizará el VI Memorial José Luis de Frutos en las categorías infantil y cadete, en homenaje a este judoka que tuvo un gran importancia en la consolidación de este deporte en Formentera.

Este evento está organizado por el Club Dojo, con la colaboración del Consell de Formentera y la Federación Balear de Judo y deportes asociados (EE.AA). Para más información, podéis consultar la página web [www.iformentera.cat/dojo](http://www.iformentera.cat/dojo) o [www.consellinsulardeformentera.cat](http://www.consellinsulardeformentera.cat). Para esta competición, el Club Dojo Formentera da la posibilidad de contratar un paquete de alojamiento en el Hostal Rosales.

La celebración de este tipo de eventos deportivos como son el Stage de Judo, el Torneo Internacional de Fútbol Alevín o la Media Maratón, entre otros, actúan como un reclamo más para visitar Formentera en los extremos de temporada, objetivo principal desde la institución insular para propiciar la llegada de turismo durante todo el año.

Recordemos que, en las mismas fechas tendrá lugar el torneo Internacional de Fútbol Alevín con la participación de 8 equipos. Este evento deportivo se desarrollará en el campo municipal de deportes los días 7 y 8 de abril.